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张小波有回应
!

华商报
"

日前刊出一篇
!

陕西

师大教授质疑刘心武贩卖别人旧

观点
"

的报道
#

在红学界引起了小

小的风波
$

这位陕西师大教授王志

武称
#

他
!"#$

年
%!

月出版了一本

!

红楼梦人物冲突论
"#

刘心武现在

出的关于
!

红楼梦
"

的书里
#

对他的

那本书
%

偷意
&$

因刘心武正在北京香山闭门

写
!

刘心武揭秘
'

红楼梦
("

第四部

而联系不上
#

记者采访了熟悉刘心

武研红著作
)!

刘心武揭秘
'

红楼

梦
("

第一部至第三部的代理人张

小波先生
$

张小波认真查阅了刘先

生的有关红学著述后表示
#

王志武

教授所列举的
%

偷意
&

例子
#

全都经

不起推敲
$

张小波说
#

我与刘心武先生取

得联系之后
#

刘先生当即表示不知

道王志武这个人
#

也不知道有一本

!

红楼梦人物冲突论
"

的书
$

张小波

说
#

本着我多年对刘心武为文为人

的了解
#

我相信刘先生的话
$

刘心武的红学研究
#

深受周

汝昌的启发
#

他们共同的出发点

是一定要把曹雪芹的
!

红楼梦
"

和高鹗的续书切割开
*

对于前八

十回里被高鹗
)

程伟元篡改的地

方
#

要尽可能一一去伪存真
#

对于

八十回后
#

则认为曹雪芹是大体

写完了二十八回
#

只可惜佚失无

存
#

但其基本内容
#

却是可以通过

探佚得知的
$

刘心武在他的书里

一再说明
#

他愿意起到弘扬周老

学术观点的作用
#

而他在其讲座

与著作里使用周老的学术成果
#

均是得到周老同意的
$

刘心武在

!

百家讲坛
"

的讲座和有关书籍文

章中
#

最大的独创性是从秦可卿

这一角色入手
#

使用文本细读和

原型研究的方法
#

得出了秦可卿

原型是清代康熙朝两立两废的太

子胤�的一个寄养到曹家的女儿

的结论
#

并由此逐步深入
#

涉及到

!

红楼梦
"

全书中的各个方面
#

被

称为是开辟了红学的新分支
%

秦

学
&$

最后
#

张先生说
#

刘心武是一

个对自己的文品有相当
%

洁癖
&

的

人
#

他对于目前某些个别教授
)

学

者和专家的
%

质疑
&#

直言为无聊

并感到很失望
$

红学研究当然可

以批评
#

可以质疑
#

但把他人并不

曾有的观点
#

硬说成有
#

并声称是

%

偷意
&#

就根本不是批评和质疑

了
$
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一代中国画宗师齐白石的魅力

至今仍感染着海内外文化名人
$

日

前
#

来自日本
)

越南
)

乌克兰
)

韩国
)

英国的艺术界人士和政要以及齐白

石老人的后裔齐聚湖南湘潭
#

出席

于此间举行的第二届中国
!!""

齐

白石国际文化艺术节开幕式
$

被公推为世界文化名人的齐白

石
!&'(

年出生在湖南湘潭
#

原名纯

芝
$

齐白石出身于农民家庭
#

将毕生

的精力投入到艺术创作中
#

其画
)

印
)

书
)

诗堪称四绝
$

今年正值艺术巨匠齐白石逝世

五十周年之际
#

为缅怀他在民族美

术事业上作出的巨大贡献
#

其故乡

湘潭特举办此次艺术节
$

中共湘潭

市委书记彭宪法在开幕式上表示
#

齐白石是湘潭的骄傲
#

也是中国的

骄傲
#

纪念一代大师
#

就是为了传承

先进文化
)

展现时代风采
#

搭建友谊

桥梁
)

推动社会进步
$

开幕式上
#

齐白石的嫡孙齐展

仪代表齐白石后人发表讲话
$

他说
#

齐白石国际文化艺术节是对齐白石

为民族艺术事业作出的巨大贡献
#

弘扬他德艺双馨的艺术风范的一种

缅怀和纪念
$

后人一定秉承齐白石

的艺术精神
#

树立崇高的艺术理想
#

追求高尚的艺术人生
#

为继承民族

文化传统和发展社会主义新文化作

出自己应有的贡献
$
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国庆节期间在国家大剧院

与观众见面

曾经影响了几代人的著名

民族歌剧
!

江姐
"#

在经过空军政

治部文工团全新复排后
#

将于国

庆节期间在国家大剧院与广大

观众见面
$

歌剧
!

江姐
"

在上个世纪
!"

年代由空军政治部文工团编创

并公演
#

一经推出即受到广大群

众的热烈欢迎
#

剧中的
!

红梅

赞
")!

绣红旗
"

等唱段至今仍广

为传唱
$

%

这一版
!

江姐
"

更加
+

青

春
,$ &

空军政治部文工团有关负

责人介绍
#

新版
!

江姐
"

在保持原

剧精髓和风貌的基础上
#

删减了

部分时代烙印偏重
)

口号味道偏

浓的对白
#

突破了塑造英雄人物

讲求
%

高大全
&

的传统套路
#

还原

了一个具有丰富情感和坚贞气节

的英雄形象
$
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近日
#

一曲悲壮激昂的
!

七子

之歌
-

台湾
"

在网上流传
#

引起不少

网友的共鸣
$

#$%&

年
#

爱国诗人闻一多以

拟人手法
#

写下组诗
!

七子之

歌
"#

将我国当时被列强掠去的

七处
%

失地
&

比作远离母亲的七

个孩子
#

哭诉他们受尽异族欺

凌
)

渴望回到母亲怀抱的强烈情

感
$ !

七子之歌
-

澳门
"

曾在
'$$$

年澳门回归祖国时
#

由知名音乐

制作人李海鹰谱成歌曲
#

广为传

唱
$

!

七子之歌
-

台湾
"

由湖北省宜

都市的业余音乐人袁忠宜谱曲
#

上

网传唱不久
#

便吸引了众多网友在

线欣赏
$

闻一多研究专家陈玉能

说
.%!

七子之歌
"

留下了帝国主义

侵华的铁证
#

也为中华民族的复兴

留下了一支进行曲
$ &

据了解
#

湖北浠水县闻一多纪

念馆已表示
#

将永久性收藏
!

七子

之歌
-

台湾
"

曲谱的原件
$
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全部版税送给女儿当礼物

女儿
'

岁时
#

王朔与前妻离

婚
#

未成年的女儿跟随前妻在美

国生活
$

今年在美国读书的女儿

已考上了大学
#

王朔决定将未完

成作品
///

)

万余字的书
!

致女

儿书
"

交给人民文学出版社出

版
$

新书将于本月底上市
#

王朔

将全部版税送给女儿当礼物
$

$

个月前
#

王朔推出了他复

出后的第一本书
!

我的千岁寒
"#

首印近
!**

万册
#

目前仅销售出

+*

万册
#!

致女儿书
"

首印降为

,*

万册
$

王朔说
#

书中内容原本

是发在网上的
#

计划留到死后发

表
#

列了一些章节的题目
#

也只

写了两个章节
#

但后来人文社希

望能出版
#

就遂了他们的心愿
$

王朔称
#

将这本书的全部版

税送给女儿是一份有升值潜力

的礼物
$

他的女儿以前很喜欢去

一家餐厅吃饭
#

是因为那里可以

送气球
#

但在王朔看来
#

礼物是

廉价的
#

是人情的装饰
#

包括人

家送给他的很多礼物
#

他都觉得

多余
$

但这份礼物让他体味到一

个作家的优越性
///

一个作家

不一定买地买房给子女
#

但把版

税送给孩子
#

对她来说只要是畅

销书
#

每年她都会有一笔不菲的

收入
$
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中国男

子举重队本届世锦赛在三个项目

上使用了
%

双保险
&$

'$

日
#

!%

公斤

级和
!$

公斤级又将迎来中国新老

%

双保险
&

的亮相
*

从实力上看
#

不

出意外的话
#

中国队将拿下这两个

级别的冠军
$

年轻选手丘乐和杨帆组成了

男子
!%

公斤级的
%

双保险
&#

这个

级别历来是中国队的强项
#

以前

的石智勇
)

乐茂盛就常常以双保

险的形式
#

为中国队确保这枚金

牌
$

现在
#

更年轻的丘乐和杨帆组

成了本次世锦赛的新
%

双保险
&$

去年世锦赛
#

丘乐就是该级别三

项冠军得主
$

而杨帆的实力也很

强
#

在上半年的亚锦赛上
#

他和丘

乐的成绩完全相同
#

只是因为体

重较重获得三项亚军
$

只要两人

正常发挥
#

这枚金牌应该是中国

队的囊中之物
$

组成男子
!$

公斤级
%

双保

险
&

的选手来头更大
#

张国政和石

智勇这两位奥运冠军的
%

重量
&

显

然非同一般
$

张国政在这个级别

上拥有很强的实力
#

不过去年世

锦赛他因伤缺席
#

最近他的状态

恢复很快
#

但腰伤仍是老问题
$

雅

典奥运会上他就腰伤发作
#

险些

被韩国选手李培勇夺走金牌
$

老

将石智勇升级别后成绩也在稳步

提高
#

去年世锦赛他带伤上阵
#

负

于法国选手达巴亚
#

未能蝉联总

成绩冠军
$

本届比赛
#

达巴亚
)

李

培勇等强手悉数参赛
#

将对中国

的这两名奥运冠军形成一定的威

胁
*

不过
#

只要两位老将不被伤病

困扰
#

应该说在实力上还占有一

定的优势
$
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%

看
#

我们所住的小区附近

又开了家新的体彩销售网点
#

里面还配备了电脑
#

上了互联

网
#

在这里买彩票方便多了
0 &

%

新区又增加了数个新的体彩

销售网点
#

而且网点形象也有

所提升
$

乡镇上也增加了新的

体彩销售网点
#

我们买彩票又

有新去处了
$ &

日前
#

几位彩民正在新区第

二人民医院西一新增设的体彩

销售网点议论我市增加新的体

彩销售网点的事
$

连日来
#

不少细心的市民

发现
#

无论是在乡镇还是在新

区
#

都新增设了体彩销售网

点
$

这些新开业的体彩销售网

点面积大
)

环境美
)

设备新
#

是

彩民买彩票的好去处
$

据了

解
#

新增的体彩销售网点营业

面积大约都在
$*

平方米以上
#

室内环境优雅
#

配有沙发
)

饮水

机
#

另外还配备了电脑
#

上了互

联网
#

设有大客户室
#

全方位地

供彩民分析彩票走势
)

推荐号

码等
#

深受彩民们的喜爱
$

同时

这些体彩销售网点的开业
#

为

我市体育彩票销售又增添了新

的活力
#

受到了广大彩民的青

睐
$
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北京奥组

委工程和环境部副部长余小萱

'(

日在此间透露
#

北京奥组委因

在第
%$

届奥运会组织工作中特

别注重对保护臭氧层工作的宣

传
#

已被联合国环境规划署授予

%!

蒙特利尔议定书
"

公共意识

奖
&$

正在蒙特利尔参加议定书缔

结
%"

周年纪念活动和议定书第

'$

次缔约方大会的余小萱告诉

记者
#

同时获奖的还有印度航空

公司
)

美国环境保护署等在全球

保护臭氧层工作中作出突出贡

献的
'"

个机构或个人
$

他认为
#

这一奖项是国际社会对北京奥

组委推动绿色奥运努力的充分

肯定
$

余小萱表示
#

北京奥组委遵循

奥林匹克宪章精神
#

举办奥运会不

破坏环境
#

以负责任的态度促进环

保
#

同时注重提高公众的环保意

识
$


